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8月 7日例会 プログラム 「会員増強及び拡大月間に因んで」 職業分類・会員増強委員会 白石富喜太委員長 
8月 21日例会 プログラム 「イニシェーションスピーチ」   三谷 尚三君 
8月 7日のメニュー ・うな重・ざるそば・生もずく・わらび餅・奈良漬け・コーヒー 
 

前回（7 月 31 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 28名 欠席者数 5名 出席率 84.85％ 前回補正率 81.82％ 
前回補正者 岸本君 三宅(照)君 

出
席
報
告 欠 席 者 井上君 岸君 小野君 富永君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   榧 嘉明様（おかやまビーチサッカーin渋川実行委員会 会長） 

大倉 和法様（おかやまビーチサッカーin渋川実行委員会 副会長） 
坂本 素子様（岡山中央ロータリークラブ） 
木口 盛雄様（岡山中央ロータリークラブ） 

 
 会 長 挨 拶   
 
 本日のお客様をご紹介致します。「おかやまビーチサッカーin 渋川実行委員会会長の榧嘉明様、副

会長の大倉和法様です。榧会長には後程お話を頂きます。続きまして、ビジターをご紹介致します。

岡山中央ロータリークラブの坂本素子様と木口 盛雄様です。ようこそお越し下さいました。 
 先週は、葛尾ガバナー公式訪問例会でしたが、会員皆様のご協力により無事終えることができまし

た。ありがとうございます。その一方で会長・幹事の不手際がありましたことお詫び致します。さて

明日は玉野まつりです。夏祭りは、からっと暑い時にと思いますが、今年は梅雨明けが遅れ夏本番と

なりません。1951年から統計を取り始めて、中国地方で一番梅雨明けが遅かったのは 8月 3日だそう

です。気象庁によれば梅雨明け宣言は、真夏到来を知らせるという意味から立秋を過ぎると宣言しに

くいそうです。今年の立秋は 8月 7日ですがどうでしょうか。過去梅雨明け発表が無かったのは、平

成 5年冷夏の年で、農産物不作でコメ泥棒・タイ米緊急輸入とか米騒動の年でした。今年も既に野菜

等農産物は値上がりしているそうですが、経済効果からも夏は暑く冬は寒くあってほしいものです。  
 ビジター挨拶   榧 嘉明様 
 
 本日は、貴重な時間を頂きまして有難うございます。ビーチサッカーを私達 
が起して 4年を迎えているところであります。皆様におかれましてはビーチサ 
ッカーに対して大変なご支援を頂き、誠に有難うございます。心からお礼を申 
し上げます。今日は、ご無理なお話をさせて頂きます。最初は 30チーム位の参 
加でありましたが、この 6月には 100チームの参加があり、2日間で 4000人近 
い人達に来て頂いて、地域の活性化にかなりの寄与ができたということで喜ん 
でおります。ただ、1度の大会を開催するためには、最低 60～70万円の費用が 
掛かるのが現状です。6月の大会は何とか乗り切ったのではありますが、9月の 
大会について皆様方に少しでも協賛・ご支援を頂けたら有難いと思いまして、お願いに参りました。どう 
かご協力をよろしくお願い致します。  
 会 長 報 告   
 
・ 葛尾信弘ガバナーより先日のクラブ公式訪問に際してのお礼状が届いております。回覧致します。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 葛尾ガバナー事務所より第 2回日台ロータリー親善会議参加のご案内が届いております。 

日時：2009年 10月 10日(土)  場所：台湾“日月潭雲品酒店” 
・ 8月のロータリーレートのお知らせが届いております。1ドル=94円。 
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・ 8月 14日の例会はクラブ定款第 6条 1節により取止めと致します。 
・ 他クラブの週報及び例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告  
 
・社会奉仕委員会（三宅(孝)委員長）:①7月 24日のフェニックス夏祭りのお手伝い有難うございました。 
②明日 8月 1日(土)玉野まつりおどり大会において例年通りバザーをいたします。18時半頃に市役所南

側(玄関前)に RCジャンパーをお持ちになりお集まり下さい。 
・インターネット・雑誌・広報委員会(渡邉委員長)：「ロータリーの友」2009年 8月号のご紹介 
①ロータリーの基礎知識。②ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識。③ロータリアンはなぜ例会に出席

するのですか。④99歳、皆出席継続中。 
 
 予 算 報 告  
 
・2009-2010年度 一般会計及び特別会計収支予算：槌田幹事より報告 ⇒ 承認。 

 
 スマイル・ボックス   
 
・坂本 素子様、木口 盛雄様よりスマイル。 
・緋田君、東川君、島田君－坂本様、木口様、ようこそいらっしゃいました。 
・石川君－①榧先生にビーチサッカーのお願いに来て頂きました。②岸様、よろしくお願いいたします。 
・三宅(保)君－岸さん、おかえりなさい。 
・立石君－フェニックスへのボランティア、ありがとうございました。 
・三宅(孝)君－①フェニックス夏祭りお手伝い、ありがとうございました。②明日の玉野まつりもよろし

くお願い致します。 
・岡君－谷口さん、石川さん、昨日お世話になりました。 
・岸本君－滋賀ではお世話になりました。そのあと、新しい孫に会いに行って来ました。 
・山田(孝)君－石川さん、富永さん、滋賀ツアーお世話になりました。 
・渡邉君－公害審査会にて早退致します。  ・三宅(照)君－早退。  ・上原君－前回欠席。 

 
 プ ロ グ ラ ム  「本年度クラブ活動運営方針」 各委員会委員長 
 
 ＊活動計画の詳細につきましては「クラブ活動・運営計画書」をご参照ください。ここでは各委員長の 

お話の要点を記載させて頂きます。 
 
国際奉仕委員会  林委員長 
 世界中のロータリークラブのネットワークによって、あらゆる世界の地域においてロータリアンが奉仕

活動を行っております。1 個人で世界を変えることなど出来ないという常識に反して、ロータリアンは地

域社会のみならず国境を越えた地域の人々の生活をも向上させる機会に恵まれて活動を行っております。

このような国際奉仕活動の理解と習得に努め、クラブ会員に情報を提供し、任務実行の協力を得られるよ

う努めて参ります。  
ロータリー財団委員会  島田委員長 
 世界各地で人道主義に裏付けられた補助金を支給し、奨学生や教員、事業及び専門職務に携わる人の

国際交流に教育補助金を支給しています。ロータリー財団の目標は、人道的プログラム及び教育プログ

ラムに補助金を授与することによって、世界の人々の間に理解と友好関係を増進することです。会員の

皆様にもこのプログラムに参加、ご協力をして頂くためにも、年次寄付金 140 ドル、ベネファクターと

ポール・ハリスフェロー各 1人、これらの浄財の目標達成のためよろしくお願い致します。  
米山記念奨学会委員会  石川委員長 
 本年度、米山記念奨学会委員会の委員長を仰せつかりました。副委員長に高橋征司会員になっており

ましたが、退会されたため、委員の松尾会員と運営して参りたいと思います。どうぞ宜しくお願い致し

ます。まだ、ロータリー歴 4 年目ですので、米山がどういう事業なのか、頂いた豆辞典を読んでみまし

た。皆様はおわかりの事と思いますが、あらためてお話をさせて頂きます。  
社会奉仕委員会  三宅(孝)委員長 
 社会奉仕は、ロータリアンが「超我の奉仕」を実証する機会です。地域社会や環境保全に対し支援、

協力をすると共に、地域にロータリー活動を理解して頂けるよう活動致します。継続事業が主になりま

すが、どのような活動が必要か検討し従来の活動に加えて活動していきたいと思います。活動は全会員

の協力と参加で行うよう努めますので、皆様のご協力をお願い致します。  
出席・プログラム委員会  谷口委員長 
 本年度は出席とプログラムの 2 つの委員会を 1つの委員会にまとめて担当することになりました。毎

週の例会に進んで出席して頂くためには会員の皆様が興味を持って聞いて頂けるようなプログラムにし

たいと考えております。皆様のご協力をよろしくお願い致します。 
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